

La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) ha celebrado la jornada de actualización “Anticoagulación en Hematología”

Expertos reivindican la necesidad urgente de que los anticoagulantes orales de acción directa (ACOD) sean financiados por el sistema sanitario en todas sus indicaciones

- **Más de un millón de personas en España recibe tratamiento anticoagulante y la cifra va en aumento por el envejecimiento de la población**
- **A día de hoy, los ACOD solo están financiados para la prevención del ictus en pacientes con fibrilación auricular (FA)**
- **Los programas de autocontrol en pacientes anticoagulados con fármacos antivitaminas K contribuyen, en gran medida, a mejorar su calidad de vida**

Madrid, 28 de noviembre de 2019. La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) ha organizado la jornada de actualización “Anticoagulación en Hematología”, que ha reunido a hematólogos y médicos residentes de Hematología que tratan a pacientes anticoagulados, con el objetivo de actualizar conocimientos y poner en común los problemas a los que se enfrentan en su práctica clínica diaria. A día de hoy, más de un millón de personas en España recibe tratamiento anticoagulante y la cifra va en aumento por el envejecimiento de la población.

Durante la jornada, se ha puesto de relieve la “urgente necesidad de que el tratamiento para la enfermedad tromboembólica venosa (ETE) con anticoagulantes orales de acción directa (ACOD) sea financiado por el Sistema Nacional de Salud en todas sus indicaciones”, afirma Cristina Pascual Izquierdo, hematóloga del Hospital General Universitario Gregorio Marañón (Madrid) y coordinadora de la jornada.

En la actualidad, los ACOD están indicados para la prevención del ictus en pacientes con fibrilación auricular (FA) no valvular, la trombosis venosa profunda (TVP) y el tromboembolismo pulmonar (TEP). “Sin embargo, sólo reciben financiación pública en el primero de los casos”, recuerda Cristina Pascual.

Otro de los puntos de clave de la jornada ha sido la implantación de programas de autocontrol, gracias a los cuales, pacientes anticoagulados con fármacos antivitaminas K pueden medirse la coagulación de la sangre a través de un aparato portátil sin necesidad de desplazarse al centro sanitario. “Este tipo de fármacos se van a seguir prescribiendo, por ello, contar con programas de autocontrol contribuye en gran medida a mejorar la calidad de vida de los pacientes, facilitando los controles periódicos que exigen estos tratamientos”, señala la experta.

El abordaje del paciente con cáncer que recibe tratamiento anticoagulante debido a la fibrilación auricular es otro de los asuntos abordados en el programa de la jornada. “Son pacientes muy vulnerables debido al proceso de base que padecen, por ello, requieren de un seguimiento especial, ya que pueden presentar más complicaciones”, comenta Cristina Pascual Izquierdo.

Sobre la Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH)

La SEHH es una sociedad científica cuyo fin es la promoción, desarrollo y divulgación de la integridad y contenido de la especialidad de Hematología y Hemoterapia en sus aspectos médicos, científicos, organizativos, asistenciales, docentes y de investigación. La hematología como especialidad abarca todos los aspectos relacionados con la fisiología de la sangre y los órganos hematopoyéticos, el diagnóstico y tratamiento de las enfermedades benignas y malignas de la sangre, el estudio del sistema de hemostasia y coagulación, y todos los aspectos relacionados con la medicina transfusional, incluyendo el trasplante de progenitores hematopoyéticos. La función profesional del hematólogo cubre todas las vertientes del ejercicio de la especialidad.

La SEHH, que ha cumplido 60 años, es hoy día una organización con importante repercusión científica. Muchos de los más de 2.600 profesionales que la forman son figuras internacionalmente reconocidas y contribuyen a que la Hematología sea una de las partes de la medicina española con más prestigio en el exterior. La obstaculización del progreso de la ciencia y de la excelencia en la atención médica, mediante la implantación de medidas de corte economicista o que tratan de disgregar la especialidad y de romper la unidad funcional que requiere la atención del paciente hematológico, es un asunto que preocupa de manera particular a la SEHH. La Sociedad considera que para una óptima atención de los pacientes es imprescindible contar con acceso a los avances médicos, fomentar la investigación y disponer de especialistas bien formados y altamente calificados en el manejo de las enfermedades hematológicas.

Para más información y gestión de entrevistas:

Jorge Sánchez Franco

Tels.: 91 319 58 16 / 667 675 476

E-mail: comunicacion@sehh.es

Alba Corrada de la Fuente

Tel.: 91 319 19 98

E-mail: albacorrada@sehh.es

Web: www.sehh.es

Twitter: [@sehh_es](https://twitter.com/@sehh_es)

Canal Youtube: [HemoTube](https://www.youtube.com/HemoTube)

LinkedIn: www.linkedin.com/company/sehh/